

Richterswil, im Dezember 2018



## HERZLICHEN DANK

allen, die mit uns von unserem lieben

# Jean-Jacques Pfenninger

2. April 1942 – 17. November 2018

Abschied genommen haben.

Die vielen Zeichen stiller Anteilnahme, haben uns viel Kraft und Trost gegeben.

Unserer besonderer Dank geht an

- Dr. Thomas Schwartz, Hausarzt
- Prof. Dr. Weber und Team, Triemli
- Ärzteteam und Pflegepersonal Seespital Horgen, 1. Stock
- Dr. Heinzmann Onkologie
- Pfarrer Ronald Herbig Weil
- Verwandte, Nachbarn und Freunde

und an alle, die Jean-Jacques in seinem Leben mit Liebe begegnet sind.

Die Trauerfamilie